

# Knecht Future Day

Am Nachmittag des 02.04.2025 hat bei bei schönstem Aprilwetter unser 13. Knecht Future Day stattgefunden. Erfreulicherweise konnten wir in allen 6 angebotenen Ausbildungsberufen Anmeldungen verzeichnen. Rund 30 Personen haben unseren KFD 2025 besucht, darunter Jugendliche, junge Erwachsene, Lehrer und Coaches. Speziell erwähnen möchten wir an dieser Stelle die Anmeldung und der Besuch von Dieter Kern, Verantwortlicher Berufliche Grundbildung vom Baumeisterverband Aargau.

Zum dritten Mal fand der KFD nun an 2 Standorten statt, was sich mittlerweile bewährt hat. Auch ein interner Shuttleservice wurde wieder eingerichtet, damit zwischen den Standorten gewechselt werden konnte. Nachfolgend noch verschiedene Impressionen vom KFD 2025:



Schön zu sehen war, dass hier wieder wirklich überall mitgemacht wurde und jeder Besucher aktiv in seinen Wunschberufen etwas erleben konnte.



Ich bedanke mich bei den Verantwortlichen, beim gesamten OK Team und allen fleissigen Helfern, die diesen Anlass nun seit 13 Jahren möglich machen. Nun hoffen wir noch, dass auch aus den Besuchern 2025 wieder der eine oder andere Interessierte den Weg in eine Ausbildung bei uns findet. Mehrere Schnupperlehren wurden auch gleich vereinbart. Auch dieses Jahr durften wir zum Abschluss bei einem «Knecht Future Day Burger» - noch sehr viele Fragen von Jugendlichen, Eltern und Begleitpersonen beantworten. Geduldig standen unsere erfahrenen Berufsbildner "Rede und Antwort."



Für das OK-Team, Jürgen Beiser

